

architektur
AUSSTELLUNG
FH KÄRNTEN

Plan: Gonzalo de Lucas Moratilla

architektur diplome

14-15

Architektur Haus Kärnten . klagenfurt . st. veiter ring 10
öffnungszeiten . 23|01|2015 bis 14|02|2015 . mo - fr 9 - 19 h
ausstellungsvernissage . do 22|01|2015 . 19.00 h

Ausstellungseröffnung im Architektur Haus Kärnten

Donnerstag, 22.01.2015 um 19.00 Uhr

architektur
HAUS
kärnten



Zur Ausstellungseröffnung sprechen Peter Nigst,
Studiengangsleiter Architektur, sowie Absolventinnen und Absolventen.

Ausstellungsdauer: 23.01.–14.02.2015

Der Studiengang Architektur der FH Kärnten stellt auch zu Beginn 2015 im Architektur Haus Kärnten eine Auswahl an Diplomarbeiten in einer Ausstellung öffentlich vor. Ergänzt wird das diesmal durch einige hervorzuhebende Bachelorarbeiten. Eine breite Palette an Themen wird sichtbar, die in der Architekturausbildung in Spittal/Drau behandelt werden. Regionales und Internationales, Neues und Umgebautes, Theoretisches und Umgesetztes... Filme, Präsentationen, Modelle, gebundene Arbeiten dokumentieren diesen Stand der Dinge. (Peter Nigst)

Diplomarbeiten: Alina Salo, Milorad Milic, David Hrovath, Harald Dielacher, Gonzalo de Lucas Moratilla, Julia Hering, Tadej Kocevar, Thomas Harlander, Florian Anzenberger,

Bachelorarbeiten: Jakob Jan Wawrzeczko, Christian Moser, Verena Haller, Eva Saje, Daniel Pareira-Arnstein, Anna Steingassner, Jasmin Jennefer Kindler, Martin Klingbacher

